

Revolta en Camagüey en favor del preso político en huelga de hambre Orlando Zapata Tamayo



Al menos 35 disidentes fueron detenidos temporalmente esta semana en la ciudad de Camagüey por manifestar su apoyo a un preso político.

(Radio Martí)- La Comisión de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional, CCDHRN, precisó en un comunicado que por lo menos 23 opositores fueron golpeados y detenidos el pasado miércoles, tras realizar una manifestación por las calles de esa ciudad.

El presidente de la organización, Elizardo Sánchez, destacó que los disidentes protestaron por el trato cruel e inhumano que recibe en prisión el opositor, Orlando Zapata Tamayo, en huelga de hambre desde diciembre.

ARRESTADOS EN CAMAGUEY DISIDENTES QUE SE MANIFESTARON PÚBLICAMENTE EN FAVOR DE UN

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 07 de Febrero de 2010 01:05 - Actualizado Domingo, 07 de Febrero de 2010 13:08

De acuerdo con la comisión, Zapata Tamayo, inició la huelga de hambre en diciembre pasado por "malos tratos carcelarios", tras la cual fue ingresado en el hospital de Camagüey, donde se le suministran sueros intravenosos.

Otros 14 disidentes fueron detenidos el jueves en una casa de Camagüey, en la que coordinaban acciones de solidaridad en favor de Zapata, considerado prisionero de conciencia por Amnistía Internacional desde 2003.

Según la CCDHRN, casi todos los detenidos fueron liberados excepto cinco que continuaban en unidades de la policía en Camagüey y Guantánamo.